

## Kleine Anfrage

des Abgeordneten Gordon Schnieder (CDU)

### Hausärztliche Versorgung im Planungsbereich Gerolstein (Vulkaneifel)

Zum 31. März 2022 wird eine Hausarztpraxis im Planungsbereich Gerolstein schließen. Eine Nachfolge ist nicht in Sicht. Nach der Schließung der stationären Chirurgie im Krankenhaus in Gerolstein zum 31. Dezember 2020 wächst in der Bevölkerung die Verunsicherung; dies auch vor dem Hintergrund, dass andere niedergelassene Ärzte vor Ort keine weiteren Patienten aufnehmen können. Ich frage daher die Landesregierung:

1. Wie stellt sich die hausärztliche Versorgung im Planungsbereich Gerolstein derzeit dar?
2. Wie stellt sich die hausärztliche Versorgung im Planungsbereich Gerolstein nach Schließung der Praxis ab dem 1. April 2022 dar?
3. Wie ist die Altersstruktur der niedergelassenen Hausärztinnen und Hausärzte im Planungsbereich Gerolstein (Antwort bitte unterteilen in 40 Jahre und jünger / 41 – 50 Jahre / 51 - 60 Jahre / über 60 Jahre)?
4. Wie stellt sich die hausärztliche Versorgung im Planungsbereich Gerolstein seit dem Jahr 2010 dar (bitte jeweils jährliche Darstellung)?

Gordon Schnieder